



Un soutien aux collègues

Création : mardi 5 décembre 2023 17:46

Bonjour à toutes et tous,

Le SNPS a pris connaissance du Jugement du Tribunal de Police de Bruxelles et la condamnation de nos trois collègues.

Le tribunal n'a donc pas suivi les réquisitions du Ministère Public qui avait estimé, après enquête approfondie, qu'il n'y avait pas matière à poursuivre les policiers dans un premier temps et, le dossier ayant malgré tout été porté devant le tribunal, avait requis l'acquittement des policiers incriminés.

Nous prenons acte de la confiance réitérée par le Chef de Corps de la ZP Bruxelles CAPITALE Ixelles envers les policiers de la zone de police et nous nous en félicitons.

Respectueux de l'État de Droit, le SNPS suivra avec attention les évolutions de ce dossier et les démarches entamées pour la suite. Nous assurons tous nos collègues de notre plein et entier soutien dans les missions difficiles qui sont les leurs pour assurer, chaque jour, la sécurité des honnêtes citoyens.

Pour le SNPS,

Thierry BELIN – Secrétaire National Carlo MEDO, Président National